



Foto: Peter Hürzeler

Umleiterzüge über den Gotthard

Wegen Bauarbeiten im italienischen Raum mussten einige RAlpin-Züge von der üblichen Lötschbergroute via Gotthard umgeleitet werden. Hier zieht die 193 517 am 2. September 2021 die umgeleitete RoLa 43083 von Freiburg (D) nach Novara (I) bei Arth-Goldau dem Gotthard entgegen.



Foto: Julian Ryf

«BLS»-Zug auf grosser Fahrt

Anlässlich des Nationalfeiertags organisierte die Association 141R 568 am 1. August 2021 eine Rundfahrt von Vallorbe aus über Lausanne–Payerne–Lys–Bern–Neuchâtel zurück nach Vallorbe. Da die vereinseigene Dampflok 141R 568 bis in den Frühling 2022 revidiert wird, wurde die Fahrt mit der Ae 6/8 205 der BLS-Stiftung durchgeführt, hier bei der Durchfahrt in Kerzers.

Foto: Markus Löpfe



«Bodan» auf Kurzbesuch in Bern

Anlässlich einer privaten Sonderfahrt gelangte am 20. August 2021 der historische Sonderwagen «Bodan» der einstigen Bodensee-Toggenburg-Bahn (BT) zwischen dem MThB ABDe 4/4 12 und dem BDt 205 nach Bern und verkehrte via Langnau–Luzern und der Strecke des Voralpen-Express wieder zurück nach Romanshorn.